

## **Política de Privacidad**

En SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA hemos elaborado esta política de privacidad con la finalidad de dar cumplimiento a las obligaciones dispuestas en el Reglamento 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo del 27 de abril de 2016 relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la circulación de estos datos, en adelante el RGPD.

Tiene por objetivo darte a conocer los aspectos específicos relativos al tratamiento tus datos, entre los que se encuentran: la finalidad de los tratamientos, los datos de contacto para que puedas ejercer los derechos que te asisten, los plazos de conservación de la información y las medidas de seguridad que adoptamos para proteger tu privacidad.

Esta política de privacidad forma parte integral del Aviso Legal, por lo que las disposiciones allí contenidas se aplican directamente y/o viceversa, complementándose entre ellas.

### **Identificación del Responsable.**

SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA

CIF: G12914065

C/ ALCIRA, 6 BAJO. CP12200 ONDA (CASTELLON)

### **Finalidad**

En SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA tratamos los datos que nos facilitas para las siguientes finalidades:

#### **Prestación de servicios**

Utilizamos tus datos para tramitar cada uno de los servicios que nos solicitas, atender tus solicitudes de información y para realizar la facturación y contabilidad de la empresa y cumplir con nuestras obligaciones legales.

Los datos serán proporcionados por ti, las categorías de datos que trataremos serán: datos de identificación (nombre y apellidos, NSS, NIF, dirección completa, teléfono, email, firma, datos bancarios para la gestión de cobro y bienes y servicios recibido o suministrados.

## **Marketing**

Tenerte informado sobre nuestras promociones, novedades, eventos y otras noticias que puedan ser de tu interés.

Los datos serán proporcionados por ti, las categorías de datos que trataremos serán: datos de identificación (nombre y apellidos y correo electrónico).

## **Atención a los derechos de las personas**

Atender las solicitudes de los interesados en el ejercicio de los derechos que establece el Reglamento General de Protección de Datos.

## **Base Legítima del Tratamiento y Plazo de conservación**

### **Ejecución de un contrato**

Tus datos serán necesarios para la relación contractual, el no facilitar estos datos supone la imposibilidad de prestar el servicio solicitado (gestionar garantías de productos, realizar compras, atender a tus solicitudes de información, etc.)

En este caso, los datos se conservarán durante mientras dure la relación contractual.

## **Obligaciones legales**

En SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA debemos cumplir con una serie de obligaciones legales para lo que es necesario el tratamiento de tus datos, por ejemplo la emisión de las facturas o presentación de impuestos a la administración pública o para atender los derechos que nos solicites.

Los datos se conservarán durante los plazos legamente exigidos.

## **Consentimiento**

En el caso de que te enviemos por email, sms o cualquier otro medio electrónico material de marketing (promociones, novedades, etc.) contaremos con tu consentimiento.

Los datos serán conservados mientras no nos solicites tu baja.

Te informamos que tendrás derecho a retirar tu consentimiento en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a tu retirada.

## **Comunicación de tus datos**

Podrán acceder a tus datos de carácter personal entidades relacionadas con SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA denominadas encargados del tratamiento, como la asesoría contable y fiscal, prestadores de servicios, empresas de mantenimiento, etc.

También podremos comunicar tus datos a administraciones y organismos públicos para el cumplimiento de obligaciones legales (por ejemplo, a la Agencia Tributaria, Fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado) o para gestionar la bonificación de los créditos formativos de la entidad en la que trabajas (Fundación Estatal para el Empleo).

#### **Derechos.**

Tienes derecho a obtener confirmación sobre si en SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA estamos tratando tus datos personales.

Por tanto, tienes derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, podrás solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En otras situaciones y por motivos relacionados con tu situación particular, podrás oponerte al tratamiento de sus datos. SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

También tienes derecho a solicitar la portabilidad de los datos en un formato directamente legible por medios electrónicos.

Recuerda que puedes presentar una reclamación ante la autoridad de control.

Para ejercer tus derechos, podrás enviar un escrito adjuntando tu DNI a:

SOCIETAT ARTISTIC MUSICAL VILA ONDA

C/ ALCIRA, 6 BAJO. CP12200 ONDA (CASTELLON)

Tlf: 964834010

O bien, enviando un correo electrónico a [SAMVO.ONDA@GMAIL.COM](mailto:SAMVO.ONDA@GMAIL.COM)